

富士松北小だより

アベマキ

令和2年5月1日発行



第1号



令和2年度のはじまり

4月1日、新任・転任の職員を迎え新しいメンバーで富士松北小学校の令和2年度が始まりました。

6日(月)の入学式、始業式に向けていつものように慌ただしく始まりましたが、これまでと違ったのは、学校を再開できる喜びと期待にあふれていたことです。やはり、子どもがいなくては始まりません。

そんな思いで迎えた6日当日。2年生から6年生のいない入学式は、例年に比べれば寂しかったかも知れませんが、期待にあふれた新入生58名の、程よく緊張した雰囲気と、それを見守る保護者の方々の温かい雰囲気が相まって、とても素晴らしい入学式となりました。校長式辞にじっと聞き入る新入生の子たちの目がキラキラと輝いているのがとても印象的でした。

始業式は、テレビ放送で行いました。新しく着任した校務主任の内田先生からのあいさつと校長先生の話、そして在校生を代表して6年生の高木莉奈さんが、歓迎の言葉を新入生に向けて、語りかけるように述べてくれました。

昨年度、修了式を行うことができなかったことを思えば、みんなで始業式を行えたことだけで幸せです。新しい担任の先生のもと、新しいクラスの仲間と、新しい学年・学級のスタートを切ることができました。



始業式が終わった頃だったでしょうか、愛知県が学校の休業要請を行ったという一報が入りました。学校が再開されたことの喜びにじっくり浸る間もなく、子どもたちに4月24日までの休業のお知らせを行うことになりました。

その後の、4月10日の5月6日までの休業延長、さらに4月24日の5月29日までの休業延長と、保護者のみなさまにご心配をおかけしております。



臨時休業中、なんと言っても新型コロナウイルス感染症予防をしっかりと行うことが大切になります。その中で学校にできることには限りがありますが、3回の学習相談日、3回の学習支援を計画いたしました。十分な対応ではありませんが、お子様の学習の手助けが少しでもできればと思っております。今の状況での登校に関しましては、可能な範囲で、お子様と一緒にご来校いただくと幸いです。

対面式

普段から、パトロール隊の皆さん、スクールガードリーダーの久保さん、交通指導員の石川さんの他、多くの方に登下校時の子どもたちを見守っていただいています。



2年生から6年生までは今までもお世話になっていますが、新入生を迎え、交通安全の意識を高めるとともに、本年度の見守りをお願いするために、7日(火)に「対面式」を行いました。児童を代表して6年1組の加藤遼馬くんが、パトロール隊のみなさんに、大変立派にあいさつをしました。また、パトロール隊を代表して、井ヶ谷地区、パトロール隊長の野々山さんから、命を守ることの大切さについて話していただきました。新入生の子たちも真剣に話を聞くことができました。交通事故ゼロの一年間になるように、全校で意識していきたいです。



令和2年度富士松北小学校教職員

令和2年度 富士松北小学校 担当一覧

低学年	1-1	☆柴田 浩美	1-2	石原 満里奈	☆学年主任			
	2-1	☆石川 由美子	2-2	橋本 浩幸	2-3	杉田 昭恵		
中学年	3-1	☆松浦 明美	3-2	岩本 理沙	4-1	☆大浦 祐司	4-2	鈴木 麻沙子
高学年	5-1	☆鈴木 真理子	5-2	上田 裕久	6-1	☆梶野 琴絵	6-2	小田 淳也
特別支援	5組	☆石田 壮平	6組	木澤 実	7組	平澤 麻衣	8組	水野 晋作
	校長	浅田 敏宏	教頭	伊藤 正秀	教務	安田 和生	校務	内田 美穂子
	養護教諭	横井 結花	県事務	青山 郁弘	市事務	高橋 圭子	学務員	村上 文紀
	少人数指導	加藤 はるみ	少人数指導	田部井 祐規子	英語専科	恒川 美砂子	音楽専科	原田 澄恵
	通級指導	長谷川 志保	SC	夏目 真由美	ALT	エリザベスブッシュ カーティスイエギー	給食支援	立山 三貴
	支援員	泉淵 久実	支援員	上田 美希	支援員	平栗 寿江	支援員	加藤 浩美



本年度の職員構成です。お子様のことで気になること、心配なことなどがありましたら、担任はもちろん、全職員で対応して参りますので、遠慮なくご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。

令和2年度 転任・退職者

退職者

職名	氏名	
教諭	北村 朋幸	退職
支援員	諏訪 祐子	退職

転出者

職名	氏名	転出先など
教諭	中川 佳彦	刈谷市立刈谷南中学校
主任養護教諭	近藤 美樹	刈谷市立富士松中学校
教諭	加藤 淳子	刈谷市立日高小学校
教諭	酒井 知也	刈谷市立亀城小学校
教諭	橋本 実里	刈谷市立日高小学校
教諭	水野 秀俊	刈谷市立雁が音中学校
教諭	副島 里央	刈谷市立双葉小学校
再任用教諭	多田 かほる	刈谷市立住吉小学校
講師	塚本 恵美	刈谷市立平成小学校
教諭	神谷 陽太	外部団体勤務 (1年間)

本年度は離任式を行うことができず、直接感謝の気持ちを伝えることができませんでしたが、2年生から6年生がメッセージカードを書き、贈りました。富士松北小学校のために尽力いただいた先生方、本当にありがとうございました。

★医師会より保護者のみなさまへ

保健所に連絡をとった際、かかりつけ医に行くように言われたら、かかりつけ医に電話連絡してから来院してください。